

## Die Geschichte von den Vielküssern.



Herrmann und Agnes liebten sich,  
 Wie man so sagt, recht ordentlich;  
 Sie küßeten sich dergestalt,  
 Daß es bis zu dem Nachbar schallt.  
 Auf jeden Fleck, an jedem Ort,  
 Im Garten, auf dem Sopha dort,  
 Am offenen Fenster auch sogar,  
 Da küßete sich dieses Paar.  
 Der Kuß gehört zur Liebe, ja,  
 Wozu sind denn die Lippen da?  
 Doch Herrmann hier und Agnes,  
 Gewiß, die übertrieben es.  
 So küßten sie ein Jahr beinah,  
 Doch hört mal Kinder, was geschah?  
 Als sie es einst zu arg gemacht,  
 Da schwellen ihnen über Nacht